

India y Tailandia 17 Días Primera Superior

3136 Usd

ITINERARIO

DÍA 1° (DOM) DELHI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Nueva Delhi. Alojamiento en el hotel.

DÍA 2º (LUN) DELHI/ SAMODE/ JAIPUR

Después del desayuno en el hotel, salida hacia Jaipur, en ruta almuerzo en EL impresionante palacio llamado Samode. Transformado en hotel, destaca su impresionante "Salón de los Espejos" (Durbar Hall). El palacio que data del siglo XVIII, de arquitectura Rajput-Mogol, consigue transportarte al pasado, por su belleza y el buen estado de conservación de que goza. Jaipur, Capital del estado de Rajasthan, fue construida en el siglo XVIII por el maharajá Jai Singh II. Conocida como ciudad Rosa, a pesar de que no siempre fue así, Jaipur fue planificada en torno a cuatro grandes avenidas: dos grandes calles paralelas la cortan en toda su longitud en tres franjas de igual anchura; otras dos calles discurren perpendicularmente a las anteriores, dividiéndola por tanto en nueve partes, los nueve barrios rectangulares de Jaipur que simbolizan las nueve partes del universo. Su floreciente comercio y sus industrias de tejidos y joyería, entre otros hacen de Jaipur una próspera ciudad.

Por la tarde, asistiremos a la ceremonia Aarti en el templo Birla. Cena y alojamiento en el Hotel.

DÍA 3° (MAR) JAIPUR

Desayuno. Visita del Fuerte de Amber, que desde la carretera ofrece una imagen espectacular. Este complejo palaciego se impone en lo alto de una colina al que subiremos a lomos de un elefante (cupo restringido) o en jeeps. Construido con areniscas y decorado con mármoles tallados que recubren suelos y paredes, recuerda al verlo la magnificencia con la que muchos maharajás solían vivir Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el Palacio del Maharajá y su museo, el Observatorio Jai Singh todavía en funcionamiento y donde podremos observar la exactitud de los instrumentos pétreos construidos en el S. XVIII. Podremos contemplar la espectacular fachada del Palacio de los Vientos, convertido en emblema de la ciudad. Tiempo libre en el famoso mercado local "Bazaar Bapu". Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 4° (MIE) JAIPUR/ ABHANERI /FATEHPUR SIKRI/AGRA

Desayuno. Salida por carretera con destino Agra, visitando en el camino Abhaneri y sus monumentos medievales de los rajputs como el pozo Chand Baori y el Tempo de Harshat Mata dedicado al dios Vishnu.

continuación por carretera para visitar la ciudad abandonada de Fatehpur Sikri, construida por el emperador mogol Akbar entre 1571 y 1585, en honor del santo Salin Chishti, Fatehpur Sikri constituyó la capital del imperio Mogol durante 14 años, tras los cuales tuvo que ser abandonada, lo que provocó una multitud de saqueos y robos, aunque a pesar de eso aún se puede contemplar su magnífica arquitectura que mezcla estilos mogoles e hindúes.

Almuerzo en restaurante local. Continuación a Agra, a la llegada visitaremos el Taj Mahal pudiendo disfrutar de las luces del atardecer que lo envuelven todo en un tono rojizo-rosado, formando un escenario mucho más idílico para poder contemplar este espectacular conjunto arquitectónico, considerado una de las 7 maravillas del mundo moderno. La ida y vuelta desde aparcamiento se hará en autobús electrónico.

Erigido entre 1631 y 1654 por Shah Jahan en memoria de su esposa Mumtaz Mahal, está construido en mármol blanco, en un estilo que combina elementos de la arquitectura islámica, persa, india e incluso turca. El monumento ha logrado especial notoriedad por el carácter romántico de su inspiración. Aunque el mausoleo cubierto por la cúpula de mármol blanco es la parte más conocida, el Taj Mahal es un conjunto de edificios integrados. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 5°.- (JUE) AGRA.

Desayuno. Salida para visitar el Fuerte de Agra, construido en piedra de arenisca roja, por el emperador mogol Akbar entre 1565 y 1573. Es un conjunto amurallado, que encierra en su interior palacios y edificios señoriales con estilos arquitectónicos que varían desde la complejidad de lo construido por Akbar hasta la simplicidad de lo construido por su nieto Shah Jahan y rodeado de un profundo foso que se llenaba de agua del río Yamuna. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el ASRAM de la Madre Teresa. Cena y alojamiento en el hotel

DIA 06.- (VIE) AGRA/JHANSI/ORCHHA/ KHAJURAHO.

Desayuno en el Hotel. Traslado a la estación de tren por nuestro representante para abordar el tren a Jhansi. A la llegada visitaremos el pueblo histórico de "Orchha", es una hermosa región se levanta en las colinas situadas a orillas del río Betwa. Haremos la visita de sus Templos y el famoso fuerte de Orchha.

Resto del tiempo libre a conocer sus mercados coloridos de Orchha y sus templos locales. Almuerzo en restaurante local. (Comida vegetariana).

Continuamos nuestra ruta hasta Khajuraho a la llegada, registro en el hotel. Cena y alojamiento en el Hotel.

DIA 07.- (SAB) KHAJURAHO-VARANASI.

Desayuno. Visita del conjunto de templos hinduistas más grande del país, famoso por sus cuidadas esculturas eróticas y considerado por la Unesco como Patrimonio de la Humanidad, desde el año 1986. Los templos se construyeron en un espacio de tiempo de unos cien años, entre el 950 y el 1050. Toda la zona está amurallada, con ocho puertas que permiten la entrada al recinto. Tal vez por encontrarse en una zona poco habitual para la construcción de templos (lejos del Ganges), consiguieron sobrevivir a la destrucción masiva de elementos hinduistas llevada a cabo por el imperio mogol musulmán. Poco a poco los templos fueron quedando abandonados y permanecieron ocultos en medio de la vegetación. Fueron redescubiertos en 1838 por el capitán I. S. Burt, ingeniero del ejército británico. El conjunto de templos está dividido entre los del Oeste, donde se encuentran los principales templos del complejo que constituyen una explosión escultórica, que se ha calificado de erótica, aunque nos gustaría más decir que es sensual. Visitaremos algunos de sus 22 templos entre los que destacan el de Lakshmana. Kandariya Mahadeva y Devi Jagadambi, todos ellos construidos en los Ss. X y XI durante el apogeo de la dinastía Chandela. Y la parte oriental de los Templos de Khajuraho, en donde se hallan aquellos de inspiración jainista: Templo de Parsvanath y el pequeño Templo de Adinath. En la tarde, seguir visitando los templos

Almuerzo temprano en el hotel. A la hora conveniente, traslado al aeropuerto de Khajuraho para tomar el vuelo de Varanasi.

Varanasi situado a orillas del río Ganges, es la ciudad más importante para los devotos hindúes. Esta ciudad eterna has ido una peregrinación principal y centro de aprendizaje por cientos de años.

Por la tarde, se hará un paseo por un Rickshaw para ir a presenciar la ceremonia aarti en los Ghats del rio sagrado Ganges. Cena y alojamiento en el Hotel.

DIA 08° (DOM) VARANASI

Antes del amanecer, traslado a los ghats del Río Ganges, para observar desde una embarcación los rituales de purificación. Tendremos los devotos hindúes ofreciendo oraciones y tomando varias inmersiones en el agua del río para limpiar su alma. Respire el ambiente piadoso lleno de la fragancia de las flores y los cantos de mantras hindúes. Después de la salida del sol se visitará algunos de los templos más exóticos de la región.

Regreso al Hotel para desayunar. Tiempo libre para descansar, hasta la hora del almuerzo en el Hotel

Por la tarde, excursión para visitar "Sarnath", que es un pequeño pueblo cerca de Varanasi que está considerado una de los cuatro lugares más sagrados del budismo, de hecho, Buda dio su primer sermón aquí. Cena y alojamiento en el Hotel.

DÍA 9° (LUN) VARANASI/DELHI

Desayuno temprano en el Hotel. Traslado al aeropuerto de Varanasi para tomar su vuelo de Delhi. A la llegada se procederá a visitar el Qutub Minar el monumento más antiguo de los que quedan en Delhi, pues su construcción se inició a finales del S. XII. Está declarado "Patrimonio de la Humanidad" desde 1993 Continuamos con la visita del Viejo Delhi, comenzando por el Raj Ghat, que es el monumento memorial en donde incineraron al Mahatma Gandhi, el Templo Sikh de Bangla Sabih, en donde observaremos el fervor con que los miembros de la Hermandad escuchan la lectura del Libro. Seguimos la visita con la Gran Mezquita Jamma Mashid, mandada a construir por el Sha Jahan se levanta casi en medio de la antigua ciudad (Old Delhi) construida en un pequeño alto. El orgullo musulmán prevalece en la mayoría del territorio hindú, sobre todo en la parte norte, marcando y recordando su antigua supremacía en gran parte del subcontinente, las conquistas logradas hacia los siglos XVI-XIX y su indudable influencia en el desarrollo de la cultura de la India. Desde uno de los extremos del patio principal de la mezquita,

puede apreciarse el Fuerte Rojo de Delhi o Lal Quila en hindú, construido por el imperio Islámico en el siglo XVII. Continuación en rickshaw (carrito de bicicleta) por las abigarradas calles del popular barrio de Chandni Chowk y sumergirse entre puestos de adornos variados, comida con un intenso olor a especias casi indescifrables, zapatos, mochilas, gafas, vacas o cabras que se cuelan en las tiendas, todo ello bajo un desorden y bullicio constante e inquietante. Almuerzo en un restaurante local.

Continuaremos por el Nuevo Delhi, la ciudad que construyó Edwin Lutyens para ser la capital británica en el denominado estilo anglo-indio. La Puerta de la India memorial erigido en honor de los soldados fallecidos durante diversas guerras. Edificio del Parlamento, Palacio Presidencial, Ministerios...... Cena de despedida y alojamiento en el Hotel.

DÍA 10° (MAR) DELHI - BANGKOK.

Desayuno. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo internacional. Llegada a Bangkok, asistencia y traslado al hotel. Resto del día libre para descubrir la ciudad. Alojamiento. En destino se te informará del día exacto de la visita: Excursión de medio día "Esplendor de Palacio" visitando el Palacio Real y el Templo de Buda Esmeralda Duración aproximada 3 horas. El Templo y el Palacio cierran a las 15:00. El esplendor impresionante de los templos dentro del recinto es inolvidable. Wat Phra Kaew es el Templo Real de Tailandia, ubicado dentro del complejo del Palacio Real. La visita ofrece una oportunidad maravillosa de presenciar la grandeza de la Dinastía Chakri, fundada en el mismo periodo que Bangkok, hace más de 225 años. Wat Phra Kaew y el Palacio Real son el eje del antiguo casco de Bangkok. Se ruega la asistencia con ropa adecuada.

Días 11° y 12°: BANGKOK.

Desayuno y días libres para conocer y disfrutar la ciudad.

Día 13°: BANGKOK - AYUTTHAYA - LOPBURI - SUKHOTHAI.

Desayuno y salida por la mañana hacia la Antigua capital de Siam, la gran Ayutthaya. La poderosa ciudad fue destruida por los birmanos y ahora sus vestigios están protegidos por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad. Los templos de Phanan Choeng, Chaiwatthanaram y el complejo del Parque Histórico de Ayutthaya, incluyendo el antiguo Palacio Real y Phra Si Sanphet, ofrecen la mejor visión de este antiguo reino. Después de visitar estos increíbles lugares, el viaje continúa y se dirige hacia el norte en nuestro camino hacia Lopburi, la Ciudad de los Monos. En Lopburi, las Tres Pagodas precederán al almuerzo tras el cual la ruta continuará hasta Sukhothai donde pasaremos la noche en el primero de los hoteles Boutique de este circuito con encanto. Este circuito destaca los lugares de interés histórico y el encanto de los hoteles seleccionados completa este magnífico viaje.

DÍA 14°: SUKHOTHAI - LAMPANG - CHIANG RAI.

El desayuno dará comienzo a un día repleto de experiencias puesto que, inmediatamente después de recuperar fuerzas, se visitará el Parque Histórico de Sukhothai que da a conocer otra de las antiguas capitales del Reino de Siam, presentado el antiguo esplendor de la ciudad a través de las reminiscencias de sus templos. El famoso templo de Wat Si Chum será uno de los lugares del que disfrutaremos junto con lagos, una maravillosa naturaleza y la sombra de viejos árboles que conforman este parque histórico. Inmediatamente después de Sukhothai, la ruta continúa dirigiéndose al norte adentrándose en la región montañosa de Chiang Rai. Antes de ascender a las montañas encontramos Lampang, en la Tailandia central. Haciendo una breve visita podremos visitar su templo más relevante para proseguir hacia el Lago Payao donde se disfrutará de la vista de este fabuloso lago artificial antes del almuerzo en un restaurante local. Después del almuerzo, continuamos la ruta hasta Chiang Rai donde la jornada finalizará en nuestro segundo hotel Boutique del camino, de nuevo acentuando y elevando el Encanto del Norte.

DÍA 15°: CHIANG RAI - TRIÁNGULO DE ORO - CHIANG MAI.

Después del desayuno nos dirigimos a la frontera natural conocida como el Triángulo de Oro. Una breve visita a una tribu de montaña nos permitirá compartir el conocimiento de la población local. Después de que el viajero disfrute de la vista del Triángulo de Oro donde Tailandia, Birmania y Laos parecen fundirse juntos divididos tan solo por el gran Mekong, nos adentraremos en este maravilloso río en una embarcación típica. Tras este paseo en Barca, una visita a la Casa del Opio, nos dará una visión de una época en que el tráfico de esta droga se convirtió en economía sumergida, a la vez que parte de la cultura reconocida de tribus autóctonas. El almuerzo será servido en un restaurante local. Después de la comida el rumbo continúa hacia el sudoeste, desde Chiang Rai hasta la segunda ciudad en relevancia del país, Chiang Mai. A la llegada, nos dirigiremos a la que será la última morada del viaje, de nuevo un hotel con encanto

para añadirle valor a este Tour Boutique del Norte de Tailandia. DÍA 16°: CHIANG MAI.

Tras el desayuno, comenzaremos una jornada que está diseñada para conocer una de las caras más características de Tailandia, dentro de su diversidad siempre pintoresca e interesante. Partiremos a la montaña Doi Suthep, donde veremos el templo más relevante de Chiang Mai, disfrutando de sus fabulosas vistas sobre la ciudad. Después, visitaremos un campamento de elefantes, donde disfrutaremos de una demostración de estos enormes animales que, en su raza asiática, son capaces de efectuar complicadas tareas. Daremos un paseo en elefante (de aprox. 45 minutos). Después, nos dirigiremos a un recinto de poblados que hoy recoge una selección de las tribus más relevantes del país, como la Tribu Karen con sus pintorescas Long Neck (Mujeres Jirafa), que tienen su asentamiento original en Mae Hong Son y que son procedentes de Birmania, así como algunas de las otras tribus que se encuentran en este espacio, que recrea su hábitat natural, como son las tribus Lisu, Yao y Meo. Visitaremos un jardín de orquídeas y allí mismo almorzaremos. Tras el almuerzo, regresaremos al hotel para hacer noche en el hotel de su elección.

Día 17°: CHIANG MAI - SALIDA

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin del viaje. Posibilidad de añadir opcionalmente una estancia en las playas de Tailandia ó el vuelo a Bangkok para el enlace internacional.

EL PRECIO INCLUYE

India

09 noches de alojamiento en pensión completa en los hoteles o re staurantes locales desde el desayuno del día 2 ° al desayuno del día 10 °.

Asistencia en el aeropuerto de Delhi a la llegada por un representante de habla hispana.

Traslados a la llegada / salidas, visitas/ excursi ones según el programa en vehículo con airecondicionado.

Guía acompañante de habla hispana desde Delhi hasta Agra, guías locales de habla hispana en Orchha, Khajuraho y Varanasi.

Ceremonia Aarti en el templo Birla en Jaipur.

Subida en elefante o en jeep desde el aparcamiento hasta la entrada al Fuerte AMBER.

Billete de ida y vuelta en autobús electrónico desde el aparcamiento hasta la entrada de Fatehpur Sikri y en Taj Mahal.

Paseo en rickshaw en Varanasi, Paseo en barco por el Ganges en Varanasi.

Excursión a Sarnath.

Billete de tren de agra- Jhansi en clase tur ista vagón aire- acondicionado. (Chair Car)

V uelos Internos- Khajuraho -Varanasi-Delhi en clase turista

Entradas a los monumentos mencionados como incluidos.

Todos los impuestos gubernamentales aplicables a la fecha. (sujeto a cambio sin previo aviso).

2 Botellas de agua mineral a diario x persona en el coche/autobús

Vuelo Delhi – Bangkok.

Tailandia

Traslados de llegada y salida

3 noches en Bangkok, 4 noches circuito.

Visitas y excursiones indicadas durante el circuito, con guía de habla hispana.

Visita de medio día Esplendor de Palacio y Buda Esmeralda

Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.

Paseo en Elefante durante una hora.

Guías locales de habla hispana y entradas a las visitas mencionadas.

EL PRECIO NO INCLUYE

Gastos personales como los de lavandería, llamadas telefónicas y fax.

Visados

Bebidas en hoteles y restaurantes, incluso en las comidas incluidas.

Visitas y excursiones no especificadas en el itinerario.

Propinas y extras personales.

Los billetes de cámara/video en los monumentos.

Seguros de viaje.

Cualquier otro servicio n o especificado en el apartado "El Precio Incluye".

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles Primera superior

· Delhi: The Leela o similar

Jaipur: Radisson City Centre Jaipur - Holiday Inn City Centre o similar

· Agra: Crystal sarovar Premier o similar

Khajuraho: Radisson Jass o similar

· Varanasi: Madin / Ramada JHV o similar

• Delhi Pride Plaza

Bangkok: Pullman G o similarSukhothai: Sukhotai Heritage

Chiang Rai: The Legend

Chiang Mai: The Naga Chiang Mai

A TENER EN CUENTA

Hace falta visado para entrar en la India y para algunas nacionalidades también para Tailandia .

Pasaporte con validez mínima de 6 meses.

Habitaciones de categ . Estándar en todos los hoteles

Por razones operativas, las Compañías aéreas en destino, pueden modificar la operación de sus vuelos, en cuyo caso el operador local dará una alternativa lo más ajustada posible al itinerario original.

Los vuelos de Khajuraho a Varanasi operan solo lunes, miércoles y sábados

Franquicia de equipaje en vuelos domésticos: 15 kgs.

En algunas etapas del programa, el número de pasajeros puede variar.

En época de monzones, el paseo en barca por el rio Ganges en Benarés está sujeto al nivel del agua.